

VIRTUAL PRESIDENTA ELECTA

'Madruga' Sheinbaum al TEPJF; revela que recibirá constancia la otra semana

REUNIÓN CON GOBERNADORES. La próxima semana Claudia Sheinbaum recibirá la constancia de mayoría como presidenta electa; así se anticipó al TEPJF y confirmó que será el 14 o 15 cuando la obtenga. Revisó presupuesto de proyectos estratégicos con gobernadores del noreste. **PÁG. 35**


TRANSICIÓN 2024
SERÁ EL 14 DE AGOSTO, ANTICIPA

Madruga Sheinbaum al TEPJF y anuncia fecha de entrega de la constancia de mayoría

La presidenta electa asegura que no se le puede llamar crisis a la caída del peso

EDUARDO ORTEGA
 eortega@elfinanciero.com.mx

Claudia Sheinbaum madrugó al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) y reveló que la semana próxima recibirá la constancia de mayoría como presidenta electa, al haber sido la candidata que obtuvo el mayor número de votos el 2 de junio.

La morenista sostuvo ayer una reunión a puerta cerrada para revisar el presupuesto de proyectos prioritarios y estratégicos con los gobernadores de Baja California Sur, Víctor Manuel Castro; de Chihuahua, Maru Campos; de Nayarit, Miguel Ángel Navarro, y de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, así como el secretario general de Gobierno de Baja California, Alfredo Álvarez Cárdenas, y el secretario de Gobierno de Sonora, Adolfo Salazar Razo.

En ese marco, la exjefa de Gobierno de la capital, en rueda de prensa, se anticipó e informó que recibirá la constancia que la acredita como ganadora de la elección del pasado 2 de junio, el próximo 14 de agosto.

En otro tema, la virtual presidenta electa consideró que no se le puede denominar "crisis" al "lunes negro" en el que se registraron no sólo la depreciación del peso respecto a su cotización con el dólar estadounidense, sino a las pérdidas en los mercados financieros internacionales.

No obstante, acotó que, ante una posible recesión de Estados Unidos, es necesario "prepararse para cualquier escenario", por lo que "hay que estar evaluando" lo que suceda.

"La economía de México está fuerte, está sólida; hay condiciones internacionales que nos afectan, pues sí, es una economía globalizada, pero hoy estamos en mejores condiciones de afrontarla, hay reservas internacionales", afirmó.

La morenista puso énfasis en que el mercado interno en la actualidad está mucho más fortalecido por las obras públicas, por la inversión privada, por los programas del Bienestar y por los aumentos salariales.

Informó que revisó con los gobernadores los proyectos prioritarios de infraestructura, los cuales aún están por definirse.

"Cada uno de los gobernadores, gobernadora, presentaron sus obras prioritarias, sobre todo, de infraestructura; en materia de movilidad y carreteras; en materia de agua, esencialmente fueron los



dos grandes temas. Apartir de esto, ya a quien he nombrado como secretarios o secretarias se van a reunir con los gobernadores para definir no solamente el programa en 2025 sino el programa hacia adelante”.



ENCUENTRO. La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum (centro), se reunió ayer con gobernadores.

